

Lembar Persembahan

Alhamdulillahilalamin....

Trimakasih ku tujukan kepada pertolongan ALLAH SWT, karna berkat hidayah dan nikmatnya sehingga terlaksanannya skripsi ini. Semoga dengan terselesaikannya skripsi ini menjadi jembatan untuk saya meraih kesuksesan. Amiin.....

Buat keluarga yang saya cintai :

Ucapan trimakasih yang sebesar-besarnya untuk kedua orangtua ku yang tercinta ayah PURNOMO dan bunda SARMINI makasih ya pa, mah dah banyak doain anaknya semoga doa kalian selalu mengiringi langkah anakmu ini untuk menjadi lebih baik dan lebih baik lagi, buat adik-adik ku HENDRA WIBOWO dan AHMAD SETIAWAN makasih juga ya dah jadi adik yang baik yang selalu sayang sama orang tua.

Sahabat-sahabat saya :

Terimakasih juga buat para sahabat yang udah menjadi warna dalam hidup gewé. Buat anak2 3wek2 : Muhammad Hamdi, Muhammad Fiqri, Rendy KH, Rifqi Ash, Gina Septiani, Heny Wijaya, terimakasih dah banyak bantuin mj dalam memotifasi dan juga nasehat-nasehat buat mj bikin skripsi ini, buat pembimbing 3&4 Rai Shantika dan Resty Nausanty makasih banyak ya teh dah sabar ngajarin saya, buat sahabat di rumah, Hananto Kurniawan, Fariz Alfarizi, Winda Destia, buat The Molen : bang Eldi, Ajum, Anung. Pokonya semuanya yang ga bisa saya sebutin satu persatu makasih banyak dah mau ngingetin kalo saya lagi males. Buat anak-anak Microtic : Cules, Adit, Unggul, Puguh, makasih mas bro kalo ga ada kios kaga tau w mu nongkrong dimana dan mungkin ga ada temen seangkatan yang jadi w tambah semangat buat kuliah, jadi inget ambil *semester pendek bareng2.

Dosen dan Pelatih :

Ibu Ika Novitaria (Pembimbing Akademik) trimaksih banyak ya bu untuk semua bimbinganya selama saya menimba ilmu di FIK UNJ, ibu

Widiastuti (Pembimbing I) terimakasih banyak bu untuk semua pelajaran yang telah ibu kasih walau dengan cara yang luar biasa tapi itu membuat saya lebih dewasa dalam menjalani perkuliahan di FIK UNJ. Mas Hendro Wardoyo (pembimbing II, dosen Pembina Kopensi UNJ, orang tua angkat, guru, pelatih,) terimakasih buat kesempatan yang udah di kasih mas hen untuk saya agar dapat kuliah di FIK UNJ untuk semua ilmu dan semua kesempatan yang mungkin tidak saya dapat di kelas dan jam kuliah. Untuk semua dosen2 yang saya cintai yg ga bisa saya sebutkan terimakasih banyak dan untuk pera pelatih ka Ariyanto, bang Luthfi, ka Doni (Pelatih KPS Nusantara Kab. Bekasi) mas Bambang Anggono (ketua Dewan Guru Kps Nusantara) pak Hartono pak H.Wawan Setiawan (Dewan Guru Kab. Bekasi) terimakasih banyak pelatih. Oia untuk semua pelatih saya di Jawa Barat coach Feri Hendarsin (MF) ibu Ika Lesmana, mas Maryatno, kang Tarna, kang Riki A'cece dan semua yang ga bisa saya sebutin terimakasih banyak karna kalian saya bisa tau apa artinya perjuangan dan berdisiplin.

KOPPENSI UNJ :

Taklupa juga saya ucapkan untuk KOPPENSI UNJ yang selalu kompak dan menjadi rumah ke dua buat saya di koppensi saya mendapatkan sahabat di koppensi saya mendapatkan pestasi di koppensi saya mendapatkan pengalaman, terimakasih koppensi UNJ dan untuk semua yang telah membatu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Semoga skripsi ini bermanfaat untuk semua khalayak umum khususnya Pencinta Olahraga.

Terimakasih all,

Yudhi Purwadiono, S.Pd

